Mail von Dr. Michael Bittermann vom 25.01.18/Dreistündige Stadtrundfahrt durch den Hafen, über die Köhlbrandbrücke, Autobahntunnel A7, Elbchaussee, Rund um die Alster und das Ende zur Orgelandacht in St. Michaelis.

Sehr geehrter Herr Niels,

auf diesem Weg möchte ich mich nochmals über die überaus erkenntnisreiche Stadtexkursion mit Ihnen bedanken!

Und die Ihnen zugesprochene Leistungsbeurteilung von 16 Punkten sollte nur meine Wertschätzung ausdrücken, selbstverständlich wohl wissend, dass das Maximum der zugesprochenen Punkte offiziell bei 15 Punkten liegt.

Der 16. Punkt ist sozusagen das Sternchen der Leistungsbeurteilung. I

Ich bin mir sicher, dass für außergewöhnliche Leistungen auch Ihre Lebensgefährtin einen Weg gefunden hat, um das "Außergewöhnliche" anzuerkennen.

So, das musste der Lehrer zunächst kommunizieren!

Gern werde ich Ihre Unterlagen im Kollegen- und Familienkreis weiter reichen. Ihr Exkursionsangebot ist außergewöhnlich und sicherlich auch sehr empfehlenswert. Sicherlich werden Sie aus meinem Familien- und Kollegenkreis um eine Exkursionsführung gebeten werden.

Ihnen und Ihrer Lebensgefährtin wünsche ich eine gute Zeit in 2018 und nochmals vielen Dank für die Stadtexkursion!

Mit besten Grüßen

Rotraut und Dr. Michael Bittermann